
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Début de l’AG : le 12 novembre 2022

Daniel GOUIN, Président, ouvre l’
présents. 

Il précise que l’objectif de l’AG est le moment de rendre compte de nos activités de l’année écoulée ainsi 
que de nous projeter sur l’année à venir.

1. RAPPORT MORAL 

Après deux années impactées par la COVID 19, la saison 2021
presque normale pour la pratique de notre sport.

Le premier à obtenir une performance remarquable fut notre marcheur de grand fond Maxime LANEAU 
3ème du championnat de France du 100 km marche.

Fin septembre, retour des Virades de l’Es
samedi et 294 coureurs pour les courses du dimanche matin, en respectant le protocole sanitaire mis en 
place durant cette période à chaque fois. Un grand merci à tous les bénévoles qui ont trava
ces manifestations soient réussies. 

Début octobre, retour de l’Equipe Athlé pour nos jeunes athlètes qui se qualifient pour la finale régionale. 
Retour du 100 km de la Somme avec deux finishers, Xavier HEIN et Jacques CROIZE ,et une belle 
équipe de bénévoles mobilisés pour tenir le ravitaillement de Bourdon.

Une nouvelle grosse performance de Maxime LANEAU le 17 octobre
177 km de parcourus. 

Le 24 octobre 2021, finale régionale de l’Equipe Athlé

Le mois de novembre marque le début de la saison des cross et des compétitions en salle. Pour notre 
club, belles performances de Samuel LEDET victorieux en benjamins et de Sarah PONCE 4
minimes du cross de Tergnier. Victoire

Beaucoup de belles performances en salle avec en particulier la participation de 58 jeunes athlètes aux 
Kids Athlé d’Amiens. 

Le mois de décembre marque une intensification des compétitions avec le
se sont distingués Adrien LANFLE, Anthony MACQUART, Claire TINENCOURT Isabelle ROUSSEL chez 
les grands, et Samuel LEDET et Titouan MAILLY dans les jeunes catégories.

On remarque parmi les cadets la présence insolite de Paul Ant
cross alors qu’il est un vrai spécialiste des lancers.

Fin décembre, deux belles victoires de nos jeunes athlètes Samuel LEDET et Sarah PONCE au réputé 
cross Jean Vilet de Liévin. 

L’année 2022 commence bien avec l
aux départementaux des lancers longs.

Belle reprise aussi des coureurs sur route
performances pour cette compétition de rentrée.
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ouvre l’Assemblée Générale en souhaitant la bienvenue aux 

Il précise que l’objectif de l’AG est le moment de rendre compte de nos activités de l’année écoulée ainsi 
nous projeter sur l’année à venir. 

Après deux années impactées par la COVID 19, la saison 2021-2022 a permis le 
presque normale pour la pratique de notre sport. 

Le premier à obtenir une performance remarquable fut notre marcheur de grand fond Maxime LANEAU 
du championnat de France du 100 km marche. 

Fin septembre, retour des Virades de l’Espoir avec 60 marcheurs nordiques et une centaine d’enfants le 
samedi et 294 coureurs pour les courses du dimanche matin, en respectant le protocole sanitaire mis en 
place durant cette période à chaque fois. Un grand merci à tous les bénévoles qui ont trava

Début octobre, retour de l’Equipe Athlé pour nos jeunes athlètes qui se qualifient pour la finale régionale. 
Retour du 100 km de la Somme avec deux finishers, Xavier HEIN et Jacques CROIZE ,et une belle 

ipe de bénévoles mobilisés pour tenir le ravitaillement de Bourdon. 

Une nouvelle grosse performance de Maxime LANEAU le 17 octobre : 3ème du 24 heures marche avec 

Le 24 octobre 2021, finale régionale de l’Equipe Athlé : belle 6ème place de nos jeunes athlètes.

Le mois de novembre marque le début de la saison des cross et des compétitions en salle. Pour notre 
club, belles performances de Samuel LEDET victorieux en benjamins et de Sarah PONCE 4
minimes du cross de Tergnier. Victoire de Anthony MACQUART en masters du cross du Bois Florimond.

Beaucoup de belles performances en salle avec en particulier la participation de 58 jeunes athlètes aux 

Le mois de décembre marque une intensification des compétitions avec le Cross d’Amiens Métropole où 
se sont distingués Adrien LANFLE, Anthony MACQUART, Claire TINENCOURT Isabelle ROUSSEL chez 
les grands, et Samuel LEDET et Titouan MAILLY dans les jeunes catégories. 

On remarque parmi les cadets la présence insolite de Paul Antoine LILETTE qui ne craint pas de faire un 
cross alors qu’il est un vrai spécialiste des lancers. 

Fin décembre, deux belles victoires de nos jeunes athlètes Samuel LEDET et Sarah PONCE au réputé 

L’année 2022 commence bien avec la belle performance de Sarah PONCE qui prend trois médailles d’or 
aux départementaux des lancers longs. 

Belle reprise aussi des coureurs sur route : 26 coureurs au trail de Saint Fuscien et de belles 
performances pour cette compétition de rentrée. 
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Le premier à obtenir une performance remarquable fut notre marcheur de grand fond Maxime LANEAU 

poir avec 60 marcheurs nordiques et une centaine d’enfants le 
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place durant cette période à chaque fois. Un grand merci à tous les bénévoles qui ont travaillé pour que 

Début octobre, retour de l’Equipe Athlé pour nos jeunes athlètes qui se qualifient pour la finale régionale. 
Retour du 100 km de la Somme avec deux finishers, Xavier HEIN et Jacques CROIZE ,et une belle 
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e de nos jeunes athlètes. 

Le mois de novembre marque le début de la saison des cross et des compétitions en salle. Pour notre 
club, belles performances de Samuel LEDET victorieux en benjamins et de Sarah PONCE 4ème en 

de Anthony MACQUART en masters du cross du Bois Florimond. 

Beaucoup de belles performances en salle avec en particulier la participation de 58 jeunes athlètes aux 

Cross d’Amiens Métropole où 
se sont distingués Adrien LANFLE, Anthony MACQUART, Claire TINENCOURT Isabelle ROUSSEL chez 

oine LILETTE qui ne craint pas de faire un 

Fin décembre, deux belles victoires de nos jeunes athlètes Samuel LEDET et Sarah PONCE au réputé 

a belle performance de Sarah PONCE qui prend trois médailles d’or 

: 26 coureurs au trail de Saint Fuscien et de belles 
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Aux départementaux de cross, deux titres pour les benjamins Samuel LEDET en masculins et Louna 
DAUSSIN DEVILLENEUVE en féminines. 

Chez les grands, belles performances d’Adrien LANFLE et de Vincent VISBECQ respectivement 4ème et 
5ème de la course seniors et de Anthony MACQUART en masters. 

Février a confirmé le bon mois de janvier avec les médailles d’argent pour Inès DUPARCQ et de bronze 
pour Paul RABIOT au championnat régional en salle des Hauts de France. 

Le cross régional de Fourmies a confirmé les résultats obtenus au départemental avec 3 qualifiés au 
championnat de France de cross et une très belle 4ème place de Samuel LEDET en benjamins. 

Le mois de mars fut particulièrement remarquable pour notre club avec le retour de Maxime LANEAU sur 
le 24 heures de marche avec 162 km de parcourus cette fois. 

Retour de la Course Solidaire Féminine après un an d’absence avec une marche nordique en entrée et 
un 5 km route en dessert. Une belle organisation bien rodée superbement préparée par Jean-Yves 
EVRARD. 

Le même jour participation de deux coureurs au France de cross (Anthony MACQUART et Adrien 
LANFLE) et participation de douze jeunes athlètes sélectionnés dans l’équipe de la Somme pour un 
match inter départemental. 

Une semaine après, retour en force des coureurs sur route : 28 athlètes participent au Semi-Marathon de 
la Coulée Verte. 

Pour terminer le mois, Emmanuel ELIAS réalise un de ses rêves en bouclant le marathon des sables (48h 
de courses au total pour cette épreuve atypique reportée deux fois). 

Tout début avril, retour du Mémorial BAHEUX disputé sous un froid glacial et une victoire de plus pour les 
jeunes de l’US Camon ! 

Participation de 8 coureurs au France de 10 km route à Boulogne-sur-Mer avec pour tous de bons 
résultats. 

Le mois de mai traditionnellement propose beaucoup de compétitions quand tout va bien. 2022 fut un bon 
cru avec les départementaux benjamins-minimes organisés avec l’aide d’une équipe de bénévoles 
performante. 2022 a vu le retour de l’Hortillonne après 2 ans d’absence : cette belle manifestation qui 
ouvre la Fête des Hortillonnages avec une marche nordique et une course nature. 

Le dimanche 19, c’est le retour des Interclubs qui n’avaient pu se faire en 2020 et 2021.Après une 
préparation minutieuse, notre club s’est classé 3ème de sa poule en totalisant 33 866 points, ce qui lui a 
permis de conserver son rang en Nationale 3. Très belle journée de sport et de solidarité. On soulignera 
le formidable travail de nos entraîneurs et d’Adrien LANFLE qui s’est investi à fond pour préparer cette 
compétition. 

Il faut noter durant cette période estivale le très bon comportement de nos jeunes athlètes avec 45 
participants au Kids Athlé organisé par l’Amiens UC, les bonnes performances de nos athlètes qui ont 
participé à des meetings dans les Hauts de France avec en particulier les records du club de Gauthier 
CASCALES (3 min 48,58 s au 1 500 m) et de Inès DUPARCQ (58,69 s sur 400 m plat). 

On notera pour finir le titre régional des Hauts de France sur 400 m obtenu par Inés DUPARCQ et la 
qualification de Paul Antoine LILETTE pour le championnat de France cadets de lancer du disque. 

Les coureurs sur route ont participé en masse (45) aux courses de la Jules Verne et au beau trail des 
Evoissons avec brio. 

Notre club a aussi organisé les courses et marches de Rivery malgré un gros orage qui a bien compliqué 
la tâche. Cette fois encore, les bénévoles ont permis la réussite de cette manifestation  
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En conclusion, je tiens à remercier tous les athlètes, les entraîneurs, les dirigeants et les nombreux 
bénévoles qui ont fait le maximum pour que cette saison post Covid soit réussie. Quelles que soient les 
organisations proposées, ils furent présents et efficaces. Le club se porte bien mais il faut essayer de le 
renforcer en trouvant des éducateurs et des dirigeants pour améliorer son fonctionnement et si possible 
progresser encore dans toutes les catégories. Progresser et essayer de remplacer et compléter 
progressivement une équipe d’encadrants et de dirigeants vieillissante ! 

Quelques chiffres : 

 Les effectifs sont passés de 354 licenciés à 440 dont 226 hommes et 214 femmes.  

 Le club est le 2ème club départemental (sur 33) et 16ème sur 157 pour la région Hauts de France. Le 
club est le 221ème au niveau national sur 1914. 

 

2. COMPTE D’EXPLOITATION 

Vincent VISBECQ, Trésorier, présente un bilan excédentaire de 4 603.97€ qui servira notamment à 
l’achat de brassières, à des projets futurs (stage benjamins/minimes, achat de matériel…) et à pallier à la 
diminution des subventions, celles-ci étant incertaines pour les années à venir. 

Les produits s’élèvent à 61 709,86€ et les charges à 57 105,89€. 

Les licences et cotisations perçues, les subventions représentent l’essentiel des produits. 

Les licences et cotisations versées, les indemnités d’encadrement, les achats (équipement vestimentaire, 
matériel sportif, fournitures administratives…) représentent les charges les plus importantes. A noter que 
le prix des maillots a fortement augmenté. 

Le Président soumet les deux résolutions suivantes : 

Résolution n°1 : 

Le rapport moral présenté par le Président est approuvé par l’Assemblée générale. 

Aucun votre contre, aucune abstention. En conséquence, le rapport 2021-2022 est approuvé à 
l’unanimité des membres présents ou représentés 

Résolution n°2 : 

Le rapport financier présenté par le Trésorier est approuvé par l’Assemblée générale. 

Aucun votre contre, aucune abstention. En conséquence, le rapport financier 2021-2022 est approuvé 
à l’unanimité des membres présents ou représentés 

3. PROJET DU CLUB 2022-2023 

Le projet du club se poursuit et se décline selon les axes suivants :  

1) La section baby athlé 
Préparer les très jeunes enfants à la pratique de l’athlétisme. L’objectif est de proposer une 
séance d’activité sportive aux enfants n’ayant pas l’âge requis pour la catégorie Eveil Athlétique en 
offrant des activités ludiques axées sur l’éducation motrice. 

2) La section de marche nordique adaptée 
Offrir une activité physique pour les personnes éloignées du sport. La marche nordique adaptée 
permet aux personnes de commencer ou reprendre une activité physique saine et raisonnable. 
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Elle sollicite et renforce toute la chaine musculaire et joue un rôle positif en terme de prévention 
santé ou en accompagnement de soins. 

3) Permettre aux compétiteurs d’accéder au plus haut niveau possible 
L’objectif est de donner les moyens pour accéder au haut niveau. 

4) Développer le rôle social et corriger les inégalités d’accès à la pratique sportive 
L’objectif est de participer activement à la vie sociale des communes proches et favoriser le sport 
pour tous, notamment le sport féminin. 

5) Développer les gestes écologiques et encourager l’écocitoyenneté 
L’objectif est de respecter l’environnement lors de l’organisation de courses et de la pratique de 
l’athlétisme. 

 

4. BUDGET PREVISIONNEL 2022-2023 

Vincent VISBECQ présente un budget prévisionnel à 68 450€. Il reste sensiblement équivalent à la saison 
précédente. 

Le Président soumet la résolution suivante : 

Résolution n°3 : 

Le budget prévisionnel 2022-2023 présenté par le Trésorier est approuvé par l’Assemblée générale. 

Aucun votre contre, aucune abstention. En conséquence, le budget prévisionnel 2022-2023 est 
approuvé à l’unanimité des membres présents ou représentés. 

5. ELECTION DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Daniel informe qu’il faut renouveler le Conseil d’Administration et indique que  

Sont sortants et candidats pour renouveler leur mandat pour 3 ans : 

 Améline DHEILLY 

 Daniel GOUIN 

Est candidat pour un mandat de 3 ans : 

 Adrien LANFLE 

Le Président sollicite d’autres candidatures dans l’assemblée.  

Aucune autre candidature n’étant formulée, le Président soumet la résolution suivante : 

Résolution n°4 : 

Les candidatures d’Améline DHEILLY, de Daniel GOUIN et Adrien LANFLE sont approuvées par 
l’Assemblée générale. 

Aucun votre contre, aucune abstention. En conséquence, ces trois candidatures sont approuvées à 
l’unanimité des membres présents ou représentés. 

L’élection du bureau aura lieu prochainement lors de la première réunion du Conseil d’Administration qui 
est ainsi constitué : 

 Céline BOUCHER 

 Christelle BUIGNET 

 Florian CARTIERE 
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 Alex CORAIN 

 Améline DHEILLY 

 Jean-Marie DOURLEN 

 Patrice DUMONTOIS 

 Pierre ELOY 

 Jean-Yves EVRARD 

 Frédéric FLAHAUT 

 Daniel GOUIN 

 Véronique HENONIN 

 Adrien LANFLE 

 Claude ROUSSEL 

 Alix VARLET 

 Vincent VISBECQ 

 Gérard WATTRAINT 

6. ALLOCUTIONS DES PERSONNALITES 

Jean-Claude RENAUX souligne que c’est avec plaisir qu’il participe à l’Assemblée Générale de l’US 
Camon Athlétisme qui est un club dynamique. Il indique que le budget de la métropole qui est en cours 
actuellement comprend notamment le remplacement des caniveaux autour de la piste. 

7. QUESTIONS DIVERSES 

Séverine DESLANDES fait part à M. RENAUX du mauvais état des vestiaires qui ne peuvent être utilisés 
par les femmes ainsi que des toilettes. 

Daniel GOUIN indique que ces dysfonctionnements ont été remontés à Amiens Métropole. 

M. RENAUX invite le club à le mettre en copie de ces mails afin qu’il soit au courant et ainsi intervenir. 

Paul suggère d’avoir une mascotte, comme une grosse abeille, pour les interclubs. 

Les membres de l’AG approuvent cette proposition. 

 

Aucune autre question n’étant posée, le Président Daniel GOUIN clôt l’Assemblée Générale à 18h30. 

 

 

 

 

                                  


